

N A T O



O T A N

P R E S S S E R V I C E

S E R V I C E D E P R E S S E

OTAN/NATO, 1110 Bruxelles - Telephones : 241.00.40 - 241.44.00 - 241.44.90 - Telex : 23-867

P R E S S R E L A S E (7 5) 7

Brussels, April 16, 1975

CHANNEL AND EASTERN ATLANTIC AREA
COMMAND APPOINTMENT

The Defence Planning Committee has announced that Vice Admiral J.D. Treacher will succeed Admiral Sir Terence Lewin KCB MVO DSC as Commander-in-Chief Channel and Commander-in-Chief Eastern Atlantic area in October 1975 in the rank of Admiral.

Vice Admiral Treacher has also been appointed by the United Kingdom as Commander-in-Chief Fleet in succession to Admiral Lewin.

Vice Admiral J.D. Treacher who is 50, is at present Vice-Chief of Naval Staff in the Ministry of Defence, London.

COMMUNIQUE DE PRESSE(75)7

Bruxelles, le 16 avril 1975

REGION DE LA MANCHE ET ZONE ORIENTALE DE L'ATLANTIQUE
NOMINATION AU POSTE DE COMMANDEMENT

Le Comité des plans de défense a annoncé que le Vice-Amiral J.D. Treacher remplacera l'Amiral Sir Terence Lewin, KCB, MVO et DSC au poste de commandant en chef de la Manche et de la zone orientale de l'Atlantique, à dater d'octobre 1975, avec grade et prérogatives d'amiral.

Le Vice-Amiral Treacher a été également nommé par le Royaume-Uni commandant en chef de la flotte en remplacement de l'Amiral Lewin.

Le Vice-Amiral Treacher qui est âgé de 50 ans, occupe actuellement le poste de sous-chef d'état-major de la marine au Ministère de la Défense à Londres.